



西白山台小だより

学校通信第6号

八戸市立西白山台小学校

めあてをもって～「あいさつ」「聴くこと」「歌声」～

校長 原 寿

31日間の夏休みが終わり、久しぶりに登校する子どもたちにあいさつしながら、「成長したな」と感じました。子どもたちの笑い声が響きわたり、また西白山台小学校の校舎に活気が戻ってきました。お陰様で、一人の事故や非行もなく2学期を迎えることができ、これも保護者・地域の皆様方のご協力とご支援の賜と感謝申し上げます。



夏休み中も、八戸三社大祭、子ども会キャンプ、ラジオ体操、ニュータウン祭りなど、いろいろなところで子どもたちや保護者の方々の笑顔に会うことができました。雨の多い夏ではありましたが、それぞれに素敵な思い出ができたことでしょうか。学級や学年でも、夏休みの作品や課題について発表しながら、夏の思い出を語り合っていました。

さて、始業式で私は、85日間の2学期がより充実したものになるよう「めあてを立てて取り組むことの大切さ」について2つのことを話しました。

- ①2学期のゴールとなるめあてと、その達成のために毎日取り組むことを決めること。
- ②得意なことを伸ばす高いめあてと苦手なことを少しでも克服するための低いめあて。

そして、教育目標「心豊に たくましく とともに学び合う子」に向かって、「気持ちのよいあいさつをすること」「話を聴くこと」「歌声を響かせること」の3つに全校で取り組むことを確認しました。



2学期は、開校を記念する運動会、校舎落成記念式典、学習発表会など大きな行事があります。真夏日から真冬日までの長丁場でもあります。だからこそ、スタートが大切です。今日から9月に入りました。「休みモード」から「学校モード」への切り替えを済ませ、落ち着いて学校生活が送れるよう、ご家庭のご協力をお願い申し上げます。

【横断歩道を設置していただきました】

8月7日、西白山台町内会、交通安全協会など関係各位のご尽力により、校門前と市営住宅から学校に向かう交差点の2か所に横断歩道を設置していただきました。お陰様で2学期から子どもたちの安全がより確保されました。これを機に学校では、登下校において「横断歩道のある所だけを横断すること」を確認しました。ご家庭でも声掛けをよろしくお願いいたします。



◇9月の主な行事◇

- | | |
|-----------------------|--------------------------|
| 1(金) 定期配信 ふれあい指導(1年) | 12(火) 集金日 陸上競技会予備日 |
| 社会科見学(3年) 水泳教室(6年) | 13(水) 全校朝会 校外学習(3年) |
| 2(土) 八戸市発明くふう展(～3日) | 職員会議 |
| 3(日) 白山台地区町内運動会 | 14(木) 合唱指導 部活動見学(6年) クラブ |
| 5(火) 朝のよみきかせ | 15(金) こころの劇場(6年) 地区敬老会 |
| 6(水) 全校朝会 校内研修 | 20(水) 児童朝会(がんばろう集) |
| 7(木) クラブ活動 | 21(木) 運動会全体練習開始 |
| 8(金) 市内陸上競技会 ベルマーク回収日 | 委員会活動 |



◇◇◇設計者が校舎に込めた想い◇◇◇

8月31日(木)、本校の設計を手がけた工藤和美氏(シーラカンズK&H)が来校しました。4時間目の授業を参観した後、校長室で給食を試食していただきました。5時間目には「西白山台小学校の校舎設計に込めた想い」と題して、5・6年児童と教職員、PTA・地域の方々に講演していただきました。



工藤氏の「学校はもうひとつの大切な住居。だから新しい学びの空間としてこの校舎を設計した」という想いを大切にしながら、子どもたちの豊かで確かな成長のために教育活動を進めていきたいと思っています。

□□□夏休みの子どもたちの様子 □□□

【八戸三社大祭】7月31日～8月5日

子どもたちだけでなく本校職員も参加させていただきました。白山台山車組の皆様、ありがとうございました。



【子ども会キャンプ】

7月29日～30日

種差少年自然の家で、キャンプファイヤーや磯での活動、流しそうめんなど、楽しみながら他校の子どもたちとも交流を深めました。



【市制88周年ラジオ体操】

8月8日6:30

八戸市市制施行88周年を記念し、子ども会が主催した「いさばのかっちゃんバージョン」のラジオ体操に約200人が参加しました。



【メディアセンターでの本の貸し出し】

夏休み中も3回、メディアセンターの図書の貸し出しを行いました。たくさんの子どもたちが来校していました。夏休み何冊読んだかな?蔵書の充実にも努めていきます。

